

Liebe Vereins- Vorstands-, Netzwerk- und Ehrenmitglieder,

wir möchten Euch vorab über unsere Demonstration und Informationsveranstaltung informieren, die am 22. Juli 2023 von 15.00 bis 19.00 Uhr in Neu-Ulm Steinheim geplant ist. Wir haben die Veranstaltung beim Landratsamt Neu-Ulm angemeldet und hoffen auf eine schnelle Genehmigung. Wir hatten die Veranstaltung bereits im Mai geplant, aber der von uns ausgewählte Standort, der Ausweich-Sportplatz zwischen Straß und Silheim an der Ponderosa, wurde von der Gemeinde Nersingen nicht zur Nutzung freigegeben. Auf der Suche nach einem geeigneten Alternativstandort sind wir in Steinheim in der Nähe der türkisfarbenen Trasse fündig geworden. Ein Landwirt aus Steinheim hat uns dankenswerterweise eine ca. 1 ha große Wiese für die Veranstaltung zur Verfügung gestellt.

Wir werden ein Zelt mit Bühne für die Vorträge/Präsentationen aufstellen. Unser Ehrenmitglied Herbert König hat bereits zugesagt und wird uns über aktuelle Entwicklungen informieren. Unsere Bürgermeisterin Katrin Albsteiger, unser Landrat Thorsten Freudenberger und weitere Referenten werden noch angefragt. In den Pausen wird es musikalische Darbietungen geben. Für Getränke, Essen, Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Wir bitten um Kuchen aus Straß und Steinheim, die auf Spendenbasis angeboten werden. Wir planen Aktivitäten für Kinder, damit die Eltern den Vorträgen zuhören können. Die türkisfarbene Trasse wird mit unseren Plakaten und Bannern ausgeschildert. Bürgerinitiativen und Vereine zwischen Ulm und Augsburg dürfen ihre Anliegen und Sichtweise zum Bahnprojekt schildern.

Forstwirte, Landwirte und Oldtimer-Liebhaber sind herzlich eingeladen, mit ihren Traktoren zu der Veranstaltung zu kommen!

Ihr habt tolle Ideen für unsere gemeinsame Demo- und Informationsveranstaltung, dann seid ihr herzlich eingeladen, euch einzubringen und mitzumachen. Bitte meldet euch bei unseren Organisatoren

- Andreas (Balu) Engelmann
- Denis Kast
- Peter Feik

Wir brauchen eine möglichst große Beteiligung aller unserer Vereinsmitglieder, um auf unsere Forderungen zum Bahnprojekt Ulm-Augsburg aufmerksam zu machen. Der Vorstand und das Organisationsteam freuen sich auf Euch!

Beste Grüße

Jürgen Zimmermann, Denis Kast und das Organisationsteam

